



Con el apoyo de:



Día de Internacional de la Visibilidad trans: Una apuesta para el reconocimiento de las luchas y resistencias de las personas trans



Apoyando la marcha trans Casa Afirmativa de Medellín

El 31 de marzo se constituye para la agenda del movimiento LGBTI como una fecha de gran importancia, puesto que se conmemora el día internacional de la visibilidad trans. En esta fecha se visibiliza a las personas trans y su capacidad de incidencia para la lucha en contra de la discriminación y sensibilización sobre la aceptación de las identidades de género.

En este 2021, aún con las dificultades nacidas por el COVID-19, esta fecha no podía pasar por alto para la Corporación Caribe Afirmativo, la cual mediante las estrategias comunicativas decidió brindar un espacio de visibilización de personas trans inspirados en los territorios tanto del Caribe, como de otras regiones del país.



Conmemoración en Casa de Paz de La Guajira



Desde las Casas de Paz y las Casas Afirmativas como iniciativas y escenario en la búsqueda de la reivindicación de los derechos de la población LGBT, este día se hizo un despliegue de acciones de incidencia en el respeto y la defensa de los derechos de las personas trans. Es así como desde 4 territorios de incidencia: Maicao, Ciénaga, Montelíbano y Cartagena se realizó un dialogo abierto y ameno denominado “Transitando desde la visibilidad y transformando la realidad” donde ciudadanía tuvo la oportunidad de contar sus experiencias en territorios periféricos donde construyen su identidad de género y se autorreconocen como sujetos y sujetas sexualmente diversas.

En paralelo, en los territorios de Casa de Paz: Maico, Ciénaga, Soledad, Montelíbano y en la Casa Afirmativa de Cartagena se realizó la transmisión del Webdinar, al mismo tiempo, este espacio en principio estuvo dirigido a personas trans, quienes pudieron compartir más experiencias con otras personas LGBT, creando conciencia de la resistencia, resiliencia y fortaleza de las personas trans. Estas historias estaban envueltas en luchas férreas y victorias que inspiran a mantener en firme en el camino por la exigibilidad de los derechos.

Por su parte, en el Carmen de Bolívar iniciativa emprendida por la lideresa trans Nawar Jiménez y demás compañeras trans se asociaron para un espacio que reflejara sus voces. En este caso la Casa de Paz puesto que es necesario un dialogo sobre la incidencia de la mujer trans en diferentes procesos que se llevan en el territorio, tales como la guacherna, marcha del orgullo LGBT, entre otros. Desde Caribe Afirmativo, se realizó entrega de el informe de Enterezas a la Oficina de la Mujer.

En Medellín, la Casa Afirmativa participó en una movilización en pro del reconocimiento de los derechos de las personas Trans, especialmente mujeres, haciendo un llamado atención para que se garantice seguridad y se respete la vida y las libertades individuales en la construcción.

Todos estos espacios fueron construidos, pensados e ideados para resaltar las luchas y resistencias de las personas trans en los territorios, puesto que su resiliencia es sinónimo de valentía, fortaleza, compromiso por la construcción de paz y una sociedad más equitativa e igualitaria.

Con el apoyo de:



Conmemoración en Casa de Paz de Montelíbano



Conmemoración en Casa de Paz de Ciénaga



Conmemoración en el Carmen de Bolívar

#EstamosJuntrans